

山中・山東 東京同窓会ニュース No.3 <2008年9月28日配信>

発行 山形中学・山形東高東京同窓会

<http://www.uzen33.net/> E-mail:admin.uzen33@gmail.com



山形中学・山形東高東京同窓会の皆様 こんにちは

爽やかな空に虫の声が秋の気配を感じさせてくれます。
山形ではあちこちの河原で芋煮会が行われている様子ですね。
美味しそうな葡萄やりんごの便りも届きました。
先日、我が家でも今年初の芋子汁が食卓に上がりました。
里芋は山形から直送、蒟蒻、肉、ねぎは近くのスーパーから調達しました。
東根の六田の麩を入れ、味付けは醤油ですが、知人宅では味噌味だそうです。
皆様のお宅では味付けは味噌ですか、醤油ですか？
11月の同窓会での芋煮も楽しみです

--<目次>-----

- [1] 奥田幹事長から・・・
- [2] 秋の懇親会のお知らせ(11月28日金曜日)
- [3] 会報誌57号発行のお知らせ
- [4] ホームページが充実してきました
- [5] 会費納入のお願い
- [6] その他

◆ その1 ◆ 奥田幹事長から

会員の皆様、毎々ご支援ご協力いただき感謝申し上げます。
今年度の懇親会は、11月28日東京ドームホテルで開催されます。
皆様のご来場を首を長くしてお待ちいたします。

本年度担当幹事期は19回鵬雲会、34回の大雙会の皆さんです。
今回の懇親会では、少しくお時間をいただき、本会から母校に対し、日本光電工業(株)社製のAED(自動対外式除細動器)を寄贈いたします。
当日は少しくお時間をいただき、AEDの簡単な(10分程度)のデモ=使い方や製品展示を行い、母校勝見校長先生へ寄贈目録を贈呈します。

ここにその経過のご報告をさせていただきます。
これは、シニア幹事期/鵬雲会の[日本歯科大学附属病院救命救急研修プロジェクトチーム 高橋誠治さん]のご尽力により寄贈案があり、母校と相談した結果喜んでお受けしたいとの連絡で実現するものです。
現在、母校にはAEDは「宝くじ基金からの寄贈」で1台設置されていますが、それは正門玄関横にあり、グラウンド近辺やクラブ活動の遠征時に不安を感じていたとのことで、非常に感謝したいとのことでした。

更に山形同窓会事務局長の伊豆田さんは、山形県消防庁ご勤務の経験があり、如何にAEDが必要であるかを身を以てご体験されている事から、実に嬉しい社会的にも重要なこととたいへん感激しておりました。
早速、高橋さんを始め、鵬雲会/清野実行委員長・戸沢さん・小林さんに御礼を申しあげ日本光電工業社と打合せをして実施する段取りとなりました。
ひとえに会員皆様の、普段はなにげない心の底にある母校への熱き思いがこみ

あがったものと私も感激しております。

高橋さんはじめ鵬雲会の皆様、関係者の皆様には厚く感謝申し上げます。

このようなご支援は、例えば総会時における講演会の講師や、ドームホテルで行われる懇親会の時の、東音会の皆さん、個人演奏をしてくれる方々、蕎麦や芋煮をわざわざドームホテル厨房に来て作ってくれる方（出羽香庵/庄司さん）詳しく言わなくとも当日の印刷物を「あいよ～～」と印刷してくれる業者等々列挙できないぐらい大勢の皆さんがいらっしゃいます。長い間幹事や幹事長をやっておりますと、このようなご支援ご協力に本当に心の底から感謝し、本会会員のマインドはすばらしいと、本会会員として自慢できると感じるようになりました。皆さんのお蔭でこの会が58年も続いているのだなと感心しています。仕事の関係で機会があり、鹿児島ラサールや福岡修猷館高校の方々に聞いても皆さん同じような事を言っています。120数年の歴史のなかで自然と身に付いているのかなと思います。

これからも本会へのご支援ご協力をお願いいたします。
最後に平身低頭して、「年会費納入お願い」と申し上げます。
では、11/28 後楽園・東京ドームホテルで会いましょう、会ってください。

◆ その2 ◆ 秋の懇親会のお知らせ

■2008年山形中学山形東高東京同窓会懇親会のご案内

※※※ ほまれの歴史を繋ぐ・・・※※※

望みに溢れて日夜に進んだあの頃—
先輩、後輩そして懐かしい友と語り合おうよ！！

- 1：日時 2008年11月28日金曜日 午後6時から～
- 2：会場 後楽園 東京ドームホテル 天空の間
住所:文京区後楽1-3-61 (Tel03-5805-2111)
→ <http://www.tokyodome-hotels.co.jp/home/index.html>
- 3：会費 10,000円（ただし、同伴配偶者及び学生は、5,000円）
- 4：催し ① 東音会によるコーラス
② 後藤秀人さん、梅津美香さんによる演奏
③ 山形県特産品模擬店
④ 母校に寄贈される「A E D（自動体外式除細動器）」
- 5：幹事学年
シニア幹事代表 清野真一（山東19回 鵬雲会）
ジュニア幹事代表 豊嶋豊和（山東34回 双鸞会）

◆ その3 ◆ 会報誌57号発行のお知らせ

会報誌57号が発行の運びになります。
会員の皆様には10月上旬に配送される予定です。

[会の動き]

- ・6月総会の報告
- ・記念講演の誌上報告/交流会報告
- ・副会長就任あいさつ 青柳桂一（山東17回）
- ・山形県東京事務所長（江戸家老）着任あいさつ 渡邊弘明（山東21回）
- ・会費納入状況報告と納入のお願い
- ・懇親会に向けて…懇親会実行委員会 鵬雲会（山東19回）
- ・同窓会ホームページの紹介
- ・懇親会ご案内（裏表紙）

[会員の活動]

- ・近著紹介「黄金旅風」飯嶋和一（山東21回）
- 「仏の息」三井幸太郎（山東10回）
- ・故郷探訪シリーズによせて

「最上・村山郡名逆転のことなど」村松和雄（山東6回）
・年次あれこれ紹介 ヨーロッパの田舎と都会 鈴木都志充（山東33回）
ハンドボールと水道のホース 佐藤秀昭（山東14回）
仕事冥利・日本人冥利 原田昌一（山東42回）
来年度懇親会幹事学年紹介 遠藤雅晴（山東20回）

[故郷や母校からのたより]

・「ふるさと探訪」童話の里(置賜・高島町) 富樫徹（山東10回）
・母校の近年の生徒数の動向について 山形東高等学校 勝見英一郎 校長

盛り沢山の記事と故郷の写真や南極の写真など沢山の写真があります
南極・ヨーロッパ・中国と世界各地でのOB諸氏の活躍が嬉しいです
母校では女子が増えてパワー満開

詳しい事は、自宅に配送されてから、ゆっくりお読みになって下さい。

◆ その4 ◆ 充実してきたホームページの紹介

本年5月に本格運用が始まったホームページの内容がかなり充実してきました。
画面の操作も簡明でサクサク動くようになっています。盛り沢山のコンテンツ
をまめに更新しておりますので是非ご覧になって下さい。
[東京同窓会ホームページ（HP）] → <http://www.uzen33.net/>

★会報アップのこと

今まで発行されました東京同窓会の会報誌1号から56号まで
すべて閲覧/ダウンロード出来る様になりました。
白黒印刷時代・カラー時代共に、とても見やすく整理されています。
是非ご覧になって下さい。

[会報](#)

★歴史回顧のページをつくったこと

東京同窓会は、昭和25年に発起人会、第1回総会を開催して発足しました。
東京同窓会だより（会報）に諸先輩の歴史を回顧するいろいろな記事が
出ていますので、このページにまとめて紹介しています。
東京同窓会の歴史を知る貴重な手がかりです、是非ご覧になって下さい。

[歴史回顧](#)

★ニュースレター

不定期ですが、東京同窓会メーリングリストを通じてニュースを配信中。

[ニュースレター](#)

過去の配信ニュースレターも見ることが出来ます。
まだ配信されていない方や、お知り合いの方に参加・ご紹介願います。

★カフェサンサン

同窓会のホームページを開いて、ほっと一息入れてもらう
そんな憩いの場所です。

個人の写真作品やHPやブログなど…（東濤会・六七会・五六会）

ノスタルジア山形関係ではふるさと探訪、郷里の文化財など

[カフェサンサン](#)

★年次会・OB会掲示板

会員の皆様の新たな出会い・交流の一助になることを期待して
各年次会・OB会の掲示板を用意していますので、是非ご活用下さい。
会報に掲載された年次会の記事情報も年次会毎にアップしています。

[年次会・OB会掲示板](#)

★その他

東京同窓会MLの説明のページや山形関連リンク集も充実しています。

[メイリングリスト
リンク](#)

■このホームページについてお問い合わせ、ご質問は、下記あてご連絡下さい。

◆ その5 ◆ 会費納入のお願い

◎◎会費3,000円納入の方法◎◎

■1：振込用紙を使用して、近くのコンビニエンスストアからの振り込み
3,000円以上に金額を訂正される場合は、直接ゆうちょ銀行窓口にて
金額訂正の後に、お振込み願います。

■2：ATMやPCからの振込も可能になりました。
ゆうちょ銀行口座（ばるる口座）にお振込み下さい。
口座名：山形中学・東高東京同窓会
口座番号：42394781

詳しくはホームページを参照して下さい。

[会費](#)

◆ その6 ◆ その他

★<皆さんに好評だった山形物産のアンテナショップのゆとり都>
霞ヶ関3丁目の虎の門三井ビルにあった山形プラザゆとり都は、
8月に閉館しました
新しいアンテナショップは、東京都中央区銀座一丁目に整備しています
現在、オープンに向けた準備を進めております。

+.....+
皆様、第3回のニュース配信、お読みになって如何でしたでしょうか？
今年は雷が多かったですね、我が家では数年前のご近所の落雷でクーラーや
PCが駄目になり、苦勞しました。それ以来、雷は怖く感じます。
近いと感じると思わずPCの電源を落とす習慣がついてしまいました。が
このニュース配信を読んだ後は、電源を落とさず、すぐ東京同窓会HPを訪問
してみてください。東京にいてふるさと感じる事ができます。又、発行済みの
会報誌で、あっという間に時空を越えて思わぬ旧友に会えたりもします。
以前は秋の夜長は読書と決まっていたましたが、最近は専らPCで映画やドラマ、
ブログ・検索・・・眠れなくなります。今日も寝不足だわ…
11月28日の東京同窓会は是非、ドームホテルに結集しましょうね。(S・T記)
+.....+